
Ata sucinta da Segunda Reunião Ordinária do 1° (primeiro) período 

Legislativo da Câmara Municipal de Vereadores de Ingazeira Pernambuco, 

em 14 de Março de (2025). Reuniram-se ordinariamente ás 09hrs (nove 

horas) no Plenário José Morais Sobrinho em sua sede Casa Vereadora 

Neuman Maria Rafael de Mélo, sob a presidência do vereador Presidente 

Djalma da Silva Veras Filho, Deorlanda Maria da Silva Carvalho 1° 

secretária, José Dorneles de Vasconcelos Alencar 2° Secretário e os demais 

vereadores, Argemiro de Morais Silva, Gustavo Henrique Veras Castelo 

Branco, Francisco Santana da Silva Neto, Joaquim Nunes Neto, Lb-to 

Olegário de Morais Filho, Luciano Menezes da Silva. Invocando a proteção 

de Deus e agradecendo e vereador presidente deu início aos trabalhos 

desta reunião solicitou que fosse feita a leitura da Pauta da Segunda 

Reunião Ordinária do Primeiro (1 °) Período Legislativo da Câmara 

Municipal de Vereadores de Ingazeira/PE em 14 de março de 2025. 

PEQUENO EXPEDIENTE Abertura da sessão Leitura das correspondências 

recebidas Palavra franqueada aos vereadores. Não há inscrito para uso 

da palavra GRANDE EXPEDIENTE Palavra franqueada aos Vereadores. 

ORDEM DO DIA. Apresentação e Votação da Indicação n° 001/2025 de 

autoria do Vereador Joaquim Nunes Neto indicando que o Governo 

Municipal viabilize a construção de duas passagens molhadas na 

comunidade do Sítio Minadouro, no município de Ingazeira, visando 

melhorara infraestrutura e a mobilidade da população local. Apresentação 

e Votação da Indicação n° 002/2025 de autoria do Vereador Gustavo 

Henrique Veras Castelo Branco indicando que o Governo Municipal 

viabilize a reforma da Praça Solom Cavaleante, localizada -no centre da 

cidade, da Praça Roque Alves Elesbão e da Praça Manoel Ferreira de Lima, 

ambas situadas na Rua Vicente José de Veras, promovendo melhorias 

estruturais e urbanístirns para oferecer mais conforto e segurança à 

população. Apresentação e Votação da Indicação n 003/2025 de autoria 

dos Vereadores Joaquim Nunes Neto e Gustavo Henrique Veras Castelo 

Branco indicando que o Governo Municipal viabilize a construção de 

vestiários e banheiros públicos no Estádio IÊDO PIO DE MORAIS VERAS, 

garantindo melhores condições para atletas, torcedores e demais usuários 
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do espaço esportivo. Apresentação e Votação da Indicação n° 004/2025 

de autoria do Vereador Lino Olegário de Morais Filho indicando que o 

Governo Municipal crie o Programa IPTU Solidário, instituindo um desconto 

percentual, a ser definido pelo Prefeito, no pagamento do Imposto Predial 

e Territorial Urbano (1PTT)) para as famílias cadastradas no Programa 

Bolsa Família. Ingazeira, sala das sessões 13 de março de 2025. Djalma 

da Silva Veras Filho Vereador/Presidente. Em seguida a Ata da reunião 

anterior foi colocada em votação e aprovada por todos os vereadores 

presentes. INDICAÇÃO N° 001/2025 Ilustríssimo Senhor Presidente da 

Câmara Municipal, SENHOR PRESIDENTE, O Vereador Joaquim Nunes 

Neto, no uso de suas atribuições legais e regimentais, solicita a Vossa 

Excelência que a presente indicação seja submetida à apreciação do 

Plenário e, se aprovada, encaminhada ao Ilustríssimo Senhor Luciano 

Torres Martins, Prefeito Municipal de Ingazeira, para as devidas 

providências. INDICANDO-LHE Que o Governo Municipal viabilize a 

construção de duas passagens molhadas na comunidade do Sítio 

Minadouro, no município de Ingazeira, visando melhorar a infraestrutura e 

a mobilidade da população local. JUSTIFICATIVA A construção das 

passagens molhadas é uma necessidade urgente para os moradores da 

comunidade, que enfrentam grandes dificuldades de deslocamento, 

especialmente em períodos chuvosos. A precariedade das vias compromete 

o acesso da população a serviços essenciais, prejudica o transporte escolar 

e delta o escoamento da produção agrícola, impactando diretamente a 

qualidade de vida dos munícipes. Diante da importância dessa demanda, 

espero que o pleito seja atendido pelo Execttivo Municipal, garantindo 

melhores condições de tráfego e contribuindo para o desenvolvimento da 

região. Nestes termos, pede deferimento. Sala das Sessões, em 14 de 

fevereiro de 2025 Joaquim Nunes Neto Vereador (Autor). Em seguida o 

vereador autor dar suas explanações sobre a indicação. Em seguida 

colocada em votação e aprovada por todos os vereadores presentes, oito 

votos a zero. INDICAÇÃO N° 002/2025 Ilustríssimo Senhor Presidente da 

Câmara Municipal, SENHOR PRESIDENTE, O Vereador Gustavo Henrique 

Veras Castelo Branco, no uso de suas atribuições legais e regimentais, 
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solicita a Vossa Excelência que a presente indicação seja submetida à 

apreciação do Plenário e, se aprovada, encaminhada ao Ilustríssimo 

Senhor Luciano Torres Martins, Prefeito Municipal de Ingazeira, para as 

devidas providências. INDICANDO-LHE Que o Governo Municipal viabilize 

a reforma da Praça Solom Cavalcante, localizada no centro da cidade, da 

Praça Roque Alves Elesbão e da Praça Manoel Ferreira de Lima, ambas 

situadas na Rua Vicente José de Veras, promovendo melhorias estruturais 

e urbanísticas para oferecer mais conforto e segurança à população. 

JUSTIFICATIVA As praças são espaços fundamentais para o lazer, o 

convívio social e a promoção de atividades culturais e recreativas. No 

entanto, as Praças Solom Cavaleante, Roque Alves Elesbão e Manoel 

Ferreira de Lima apresentam deterioração estrutural, iluminação precária 

e falta de manutenção, o que compromete seu pleno uso pelos moradores. 

A revitalização dessas áreas públicas proporcionará um ambiente mais 

seguro, confortável e adequado para encontros, atividades culturais e 

recreativas, beneficiando diretamente a comunidade local. Diante da 

relevância dessa demanda, espero que o pleito seja atendido pelo 

F»eeutive Municipal, garantindo a melhoria da infraestrutura urbana e a 

valorização dos espaços públicos. Nestes termos, pede deferimento. Sala 

das Sessões, em 17 de fevereiro de 2025 Gustavo Henrique Veras Castelo 

Branco Vereador (Autor). Em seguida o vereador autor dar suas 

explanações sobre a indicação. Em seguida colocada em votação e 

aprovada por todos os vereadores presentes, oito votos a zero. INDICAÇÃO 

N° 003/2025 Ilustríssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal, 

SENHOR PRESIDENTE, Os Vereadores Gustavo Henrique Veras Castelo 

Branco e Joaquim Nunes Neto, no uso de suas atribuições legais e 

regimentais, solicitam a Vossa Excelência que a presente indicação seja 

submetida à apreciação do Plenário e, se aprovada, encaminhada ao 

Ilustríssimo Senhor Luciano Torres Martins, Prefeito Municipal de 

Ingazeira, para as devidas providências. INDICANDO-LHE Que o Governo 

Municipal viabilize a construção de vestiários e banheiros públicos no 

Estádio IÊDO IVO DE MORAIS VERAS, garantindo melhores condições 

para atletas, torcedores e demais usuários do espaço esportivo. 
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JUSTIFICATIVA O Estádio ledo Ivo de Morais Veras é um dos principais 

espaços esportivos do município, utilizado para o campeonato Ingazeirense 

e treinos. No entanto, a ausência de vestiários e banheiros públicos 

prejudica a estrutura de local, impactande negativamente a experiência de 

atletas, equipes e espectadores. A construção dessas instalações trará 

mais dignidade e conforto aos frequentadores do estádio, incentivando a 

prática esportiva e promovendo um ambiente mais organizado, higiênico e 

acessível para todos. Diante da importância dessa demanda, esperamos 

que o pleito seja atendido pelo Executivo Municipal, garantindo melhorias 

significativas na infraestrutura esportiva da cidade. Nestes termos, pede 

deferimento. Sala das Sessões, em 10 de fevereiro de 2025 Gustavo 

Henrique Veras Castelo Branco Vereador (Autor) Joaquim Nunes Neto 

Vereador (Autor) Em seguida os vereadores autor dar suas explanações 

sobre a indicação. Em seguida colocada em votação e aprovada por todos 

os vereadores presentes, oito votos a zero. INDICAÇÃO N° 004/2025 

ilustríssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal, SENHOR 

PRESIDENTE, O Vereador Lino Olegário de Morais Filho, no uso de suas 

atribuições legais e regimentais, solicita a Vossa Excelência que apresente 

indicação seja submetida à apreciação do Plenário e, se aprovada, 

encaminhada ao Ilustrissimo Senhor Luciano Torres Martins, Prefeito 

Municipal de Ingazeira, para as devidas providências. INDICANDO-LHE 

Que o Governo Municipal crie o Programa IPTU Solidário, instituindo um 

desconto percentual, a ser definido pelo Prefeito, no pagamento do Imposto 

Predial e Territorial Urbano (IPTU) para as famílias cadastradas no 

Programa Bolsa Família. JUSTIFICATIVA O IPTU é um tribute essencial 

para o desenvolvimento municipal, mas representa um peso significativo 

para as famílias de baixa renda. A criação do Programa IPTU Solidário 

permitirá que os beneficiários do Bolsa Família tenham acesso a um 

desconto especial, possibilitando maior equilíbrio financeiro para essas 

famílias e incentivando a adimplência tributária. A medida visa garantir 

justiça social e inclusão, promovendo um impacto positivo na economia 

local e contribuindo para a melhoria da qualidade de vida dos munícipes 

que mais necessitam. Diante da relevância dessa proposta, espero que o 
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pleito seja atendido pelo Executivo Municipal, tornando a tributação mais 

acessível e socialmente justa. Nestes termos, pede deferimento. Sala das 

Sessões, em 25 de fevereiro de 2025 Lino Olegário de Morais Filho 

Vereador (Autor) Em seguida es vereadores autor dar suas explanações 

sobre a indicação. Em seguida colocada em votação e aprovada por todos 

os vereadores presentes, oito votos a zero. INDICAÇÃO N° 005/2025 

Ilustríssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal, SENHOR 

PRESIDENTE, O Vereador Luciano Menezes da Silva, no uso de suas 

atribuições legais e regimentais, solicita a Vossa Excelência que apresente 

Indicação seja submetida à apreciação do Plenário e, se aprovada, 

encaminhada ao Ilustríssimo Senhor Luciano Torres Martins, Prefeito 

Municipal de Ingazeira, para as devidas providências. INDICANDO-LHE 

Que seja viabilizada a implantação de uma sala de apoio para 

atendimentos de saúde na Escola Nossa Senhora do Perpétuo Socorro, 

localizada no Sítio Barrenta. JUSTIFICATIVA A criação de um espaço 

adequado para atendimentos de saúde na referida escola atenderá a um 

importante demanda da comunidade do Sítio Barrenta. Trata-se de uma 

medida que facilitará e acesso da população local aos serviços básicos de 

saúde, especialmente para consultas de enfermagem, atendimentos 

médicos periódicos, campanhas de vacinação, aferição depressão arterial, 

testes rápidos e outros serviços essenciais. Além de oferecer mais 

comodidade aos moradores, a disponibilização dessa sala de apoio 

garantirá um ambiente seguro, estruturado e digno para a realização dos 

atendimentos, promovendo a melhoria da qualidade de vida da população 

e fortalecendo a atenção básica em saúde no município. Diante da 

relevância da proposta, espera-se a sensibilidade e o empenho do 

Executivo Municipal para que sejam adotadas as providências necessárias 

à concretização deste importante benefício para a comunidade. Nestes 

termos, pede deferimento. Sala das Sessões, em 14 de março de 2025 

Luciano Menezes da Silva Vereador (Autor). Em seguida os vereadores 

autor dar suas explanações sobre a indicação. Em seguida colocada em 

votação e aprovada per todos es vereadores presentes, eito vetos a zero. 

Em seguida faz uso da palavra o vereador Francisco Santana, vejo eu vai 
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começar a guerra das indicações novamente, que assaram quatro anos em 

comum acordo, todos os vereadores entravam como autores para não ter 

aquele ciúme político que sabemos que sempre tem, então se não eu vou 

trazer toda semana oito indicações ou mais de coisas que sabemos que 

tem necessidade, então vamos conversar depois para ver como vai 

permanecer. Em seguida Presidente Djalminha, então não mais nada a 

tratar declaro encerrada a presente sessão. Como ninguém mais se 

pronunciou eu Ana Rosa Pinheiro Diniz (secretária executiva) lavrei a ata 

que vai ser assinada por mim e os vereadores, Presidente Djalma Veras 

da Silva Filho, Deorlanda Maria da Silva Carvalho, 1O Secretária, Jose 

Dorneles de Vasconcelos Alencar, 2° secretário. 

PRESIDENTE 
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